



SSPSYS
SGGPSY
SSPSIS

Société suisse de
psychologie de la santé
Schweizerische Gesellschaft für
Gesundheitspsychologie
Società svizzera di
psicologia della salute

Chères abonnées, chers abonnés de la Newsletter

Nous aimerions attirer votre attention sur les événements suivants. Nous serions très heureux que vous participiez aux événements et que vous diffusiez les informations dans vos réseaux.

Santé et Embodiment

Date : Mardi 18 mai 2021

Heure : 16h00 à 17h30

Langues : Anglais et italien (avec traduction simultanée)

Lieu : En ligne via Zoom

L'événement est organisé par la SSPsyS en collaboration avec l'[Associazione Ticinese Psicologi](#) (ATP). L'événement est gratuit pour les membres de la SSPsyS et de l'ATP. Pour de plus amples informations, veuillez consulter notre [page d'accueil](#).

Nouveau : CAS Santé sexuelle à l'Université de Berne

La santé sexuelle est une composante importante de la santé. Les plaintes psychologiques et physiques, ainsi que leur traitement, peuvent affecter la vie sexuelle.

La promotion de la santé sexuelle est également une ressource importante pour le bien-être et la qualité de vie et contribue à faire face à la maladie.

Il existe une demande de la population pour des informations et une assistance en matière de sexualité. Ceci est particulièrement souhaité par les professionnels de la santé.

Le CAS de l'Université de Berne forme les professionnels de la psychologie, de la médecine et des professions de la santé à intégrer la santé sexuelle dans la prévention et la promotion de la santé des individus, des couples et des groupes. Le CAS est également un module du futur MAS Psychologie de la santé UZH Unibe.

Les candidatures pour une entrée en formation au semestre d'automne 2021 sont ouvertes jusqu'au **31 juillet 2021**. De plus amples informations sur l'offre sont disponibles sur le [site web du CAS](#) et lors de la [soirée d'information](#) de la direction du programme et des études le **26 mai 2021 à 18h**.

Symposium national des soins intégrés

Les synergies entre la santé et le social sont absolument essentielles pour répondre aux besoins bio-psycho-sociaux, en particulier des personnes vulnérables. Dans la vie quotidienne, cependant, ces synergies sont difficiles à mettre en œuvre.

Le 16 juin 2021, le Symposium du fmc, montrera comment favoriser les synergies entre les acteurs du social et de la santé. Des expert.e.s suisses et internationaux parleront de l'importance de la coopération, des problèmes auxquels ils sont confrontés aujourd'hui et des synergies déjà effectives.

Pour en savoir plus sur le Symposium du fmc et vous inscrire, consultez le [site internet](#). Cet événement aura lieu exclusivement en ligne.

2ème Congrès Suisse de psychologie scolaire 2021

Santé mentale – Quel est le rôle de l'école?

L'importance de la santé mentale à l'école et au sein de la cellule familiale

Dates : Vendredi/samedi, 12/13 novembre 2021.

Lieu : Biel/Bienne, Kongresshaus, Zentralstrasse 60

L'école, en tant qu'instance investie d'un mandat social, apporte une contribution importante à la santé mentale aux côtés de la famille. Lors du deuxième congrès suisse de psychologie scolaire de l'ASPEA, des experts renommés d'Europe et d'outre-mer feront la lumière sur l'importance de ce sujet. Des possibilités concrètes de mise en œuvre pour et dans les écoles seront également présentées et discutées.

[Inscription et informations complémentaires](#)

Mentions légales :
Société Suisse de Psychologie de la Santé

Désabonnement à la newsletter